
Datenschutz- und Einwilligungserklärung für  

„Anmeldeformular Universitätsweite Antrittsvorlesung“ 

1. Zweck und datenerhebende Stelle

Die Daten werden für die Erstellung einer Anwesenheitsliste erhoben und für eine evtl. Kontakt-

nachverfolgung, sollte die pandemische Lage es erfordern. Ansprechpartnerin sind Christine 
Milkau, protokoll@tu-dresden.de und Magdalena Selbig, magdalena.selbig@tu-dresden.de.

2. Datenverarbeitung

Die Daten werden im Nachgang der Veranstaltung innerhalb von 4 Wochen vernichtet.

3. Freiwilligkeit und Widerruf

Die Angabe personenbezogener Daten ist freiwillig. Die Einwilligung zur Verarbeitung der perso-

nenbezogenen Daten kann jederzeit nach Art. 7 Abs. 3 DSGVO mit der Folge widerrufen werden, 
dass die personenbezogenen Daten der betreffenden Person nicht weiterverarbeitet werden. Die 
Betroffenen können jederzeit gegenüber der TU Dresden die Berichtigung, Löschung ihrer 
personenbezogenen Daten bzw. die Einschränkung der Verarbeitung verlangen.

4. Datenübermittlung

Insofern dies nicht anders gesetzlich bestimmt ist oder Sie im Einzelfall ausdrücklich eingewilligt 
haben, erfolgt keine Übermittlung von personenbezogenen Daten an Dritte.

5. Speicherdauer

Die Daten werden unmittelbar nach der Veranstaltung und max. 4 Woche nach dem Ende der 
Veranstaltung gelöscht bzw. vernichtet.

6. Auskunftsrecht

Mir ist bekannt, dass ich jederzeit Auskunft über die zu meiner Person verarbeiteten Daten sowie 
die möglichen Empfänger dieser Daten, an die diese übermittelt wurden, verlangen kann und mir 
eine Antwort mit der Frist von einem Monat nach Eingang des Auskunftsersuchens zusteht.

7. Datenschutzbeauftragter und Aufsichtsbehörde für den Datenschutz

Mir ist bekannt, dass ich mich jederzeit an den Datenschutzbeauftragten der TU Dresden1 sowie 
an die zuständige Aufsichtsbehörde2 für den Datenschutz wenden kann. 

1 https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz 
2 https://www.saechsdsb.de/kontakt 

mailto:protokoll@tu-dresden.de


Privacy and consent statement for 

"Registration Form University-Wide Inaugural Lecture". 

1. purpose and data collecting agency

Data is collected for the purpose of compiling an attendance list and for possible contact follow-

up should the pandemic situation require it. Contact persons are Christine Milkau, protokoll@tu-

dresden.de and Magdalena Selbig, magdalena.selbig@tu-dresden.de.

2. data processing

Data will be destroyed within 4 weeks after the event. 

3. voluntariness and revocation

The provision of personal data is voluntary. Consent to the processing of personal data can be 

revoked at any time in accordance with Art. 7 (3) DSGVO with the consequence that the personal 

data of the person concerned will not be further processed. The data subjects may at any time 

request the TU Dresden to correct or delete their personal data or to restrict processing. 

4. data transmission

Unless otherwise provided by law or you have given your express consent in individual cases, no 

personal data will be transferred to third parties. 

5. storage period

The data will be deleted or destroyed immediately after the event and max. 4 weeks after the end 

of the event.  

6. right of access

I am aware that I may at any time request information about the data processed about me and 

about the possible recipients of this data to whom it has been transmitted, and that I am entitled 

to a reply within one month of receipt of the request for information.  

7. data protection officer and supervisory authority for data protection

I am aware that I can contact the data protection officer of the TU Dresden3 as well as the re-

sponsible supervisory authority4 for data protection at any time. 

3 https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz 
4 https://www.saechsdsb.de/kontakt 


